

Capsule Planification stratégique pour L'Info-Dinois de septembre 2016

Le plein d'idées pour la planification stratégique

Lors de sa séance du 4 juillet dernier, le conseil municipal a adopté la proposition de la planification stratégique (la mission de la municipalité, ses valeurs, sa vision, ses orientations stratégiques et ses objectifs) telle que développée par le comité de travail composé de douze citoyens et citoyennes de Sainte-Hénédine. Nous vous présenterons cette stratégie dans le prochain numéro de L'Info-Dinois.

De leur côté, les onze organismes sans but lucratif de la municipalité ont été rencontrés après avoir répondu à un sondage concernant leurs priorités. La quasi-totalité de leurs objectifs s'insère dans les orientations adoptées.

Le comité de travail a aussi établi plus d'une cinquantaine d'actions pour réaliser les objectifs retenus. En novembre, toute la population sera invitée à discuter de ces actions et à faire part de ses propres suggestions. Un plan de développement sera par la suite soumis au conseil municipal.

En attendant la consultation publique, vous êtes invités à émettre vos commentaires ou vos questions par l'intermédiaire du site Web de la municipalité, sous l'onglet « Planification stratégique 2016-2025 ».